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Ho creato SoFashion a Gennaio del 2013,
perchè sentivo forte l’esigenza di
condividere le mie prime esperienze nel
mondo del bio e del naturale, settore
all’epoca davvero poco conosciuto. Nel
corso degli anni a questa esperienza si è
affiancata quella di We Are Addicted to
Bio, che dal 2016 al 2019 mi ha dato ed
insegnato davvero molto, sia dal punto di
vista professionale che a livello umano.

Il 2019 è stato un anno particolarmente
intenso, mi ha vista impegnata da MArzo
a Dicembre anche come #GreenInfluencer
per la rivista Starbene. Il 2020 è un anno
di cambiamenti. Al rebranding del blog (
nuova grafica e nuovi contenuti ) ad
Aprile si è affiancato anche il nuovo
canale Youtube, per poter arrivare ad un
pubblico ancora più vasto.

Mi chiamo Vanessa, ho 38 anni e da 7
sono conosciuta online come So Fashion.
Da quasi 10 anni utilizzo esclusivamente
prodotti naturali e/o biologici, e nel tempo
ho spostato questa mia attenzioni anche
su altri livelli della mia vita.  Sto
costruendo un guardaroba meno
incentrato sul fast-fashion e più sulla
moda etica, andando a scegliere piccoli
brand che producono in modo sostenibile.
Alla quantità preferisco la qualità, che
per me è diventato principio irrinunciabile.

IL BLOG



ANALISI DEI DATI
C H I  M I  L E G G E

COSA POSSO FARE PER IL TUO BRAND

Instagram 4,2 K  @_sofashion_
Facebook 3,3 K   @sofashionblog 
Youtube  137      @SoFashion

La mia community è composta per l'80% da italiani, 
di cui l'84% sono donne in una fascia d'età che va
prevalentemente dai 25 ai 34 anni ( 46% ) e dai 35 ai 44
anni (28%).
 
Il totale delle visite sul blog ( vecchio e nuovo dominio ) è
di +117 mila. 
 

 
 

Post sui social, articoli dedicati al prodotto, presenza agli
eventi, campagne sui social, video. 
 
 

CONTATTI

 # L I F E I S P I N K

Life is pink è il mio motto,
ormai da diversi anni. Non
solo perchè il rosa è il mio
colore preferito, ma perchè
cerco sempre di trovare il
lato positivo in ogni
situazione. Questo mio
vedere il mondo attraverso
degli occhiali dalle lenti
"rosa" mi ha portata a
scegliere questa frase, che
ben mi rappresenta.
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